



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Information (IVS)

Präsidium des Staatsrates
Information (IVS)



MEDIENMITTEILUNG

28. November 2012

Amt für Nationalstrassenbau A9 Ernennung von zwei Projektleitern

(IVS).- Das für die Fertigstellung der A9 zuständige Amt für Nationalstrassenbau (ANSB) erhält zwei neue Projektleiter. Es handelt sich um Beat Weyermann und Gustav Martig. Beide Projektleiter verfügen über eine Ausbildung als dipl. Bauingenieur FH. Diese Ernennungen schliessen wichtige Lücken im Personalbereich des ANSB, welche durch den Weggang mehrerer Mitarbeiter entstanden sind.

Beat Weyermann arbeitet zurzeit als Cheffingenieur, Projekt- und Bauleiter bei der Berchtold + Eicher Bauingenieure AG in Zug. Er verfügt über langjährige Erfahrungen und Kenntnisse in der Personalführung sowie der Planung, Abwicklung, Überwachung und Koordination von Bauprojekten. Beat Weyermann wird seine neue Funktion am 1. April 2013 antreten und in seinem bisherigen Feriendomizil Hochtenn Wohnsitz nehmen.

Nachdem er ein eigenes Ingenieurbüro geleitet hat, arbeitet der in Gampel wohnhafte Gustav Martig seit 2009 beim Amt für Nationalstrassenbau und zeichnet aktuell als Oberbauleiter der Teilstrecke Steg/Gampel Ost – Visp West verantwortlich. Er verfügt über umfangreiche Erfahrungen und Kenntnisse im Management grosser Bauprojekte. Gustav Martig wird seine neue Funktion noch im Verlaufe der kommenden Wochen antreten. Die durch die Beförderung frei werdende Stelle wird in den kommenden Tagen ausgeschrieben.

Auskunftspersonen:

Staatsrat Jacques Melly, Vorsteher des Departements für Verkehr, Bau und Umwelt ☎ 079 559 66 90

Adrian Zumstein, Chef des Verwaltungs- und Rechtsdienstes des DVBU ☎ 079 302 35 62

*Die Autobahn A9 im Oberwallis erstreckt sich über 31,8 km zwischen Siders Ost und Visp Ost (Grosshüs Eyholz). Sie verläuft zu 50 % in Tunnels bzw. Gedeckten Einschnitten. Bauherr ist der Kanton Wallis im Auftrag des Bundesamtes für Strassen (ASTRA). Zurzeit arbeiten rund 70 Arbeits- und Ingenieurgemeinschaften sowie ca. 400 Beschäftigte auf den Baustellen. Die früheste Teileröffnung ist auf das Jahr 2016/2017 geplant.
www.a9-vs.ch*

